

Valorizar nuestra producción

El mundo atraviesa una etapa muy especial. Se producen rupturas de viejos paradigmas, se derrumban modelos de acumulación y crece la revalorización del trabajo y de la producción como medios que generan la riqueza genuina y dignifican a las personas.

Podemos afirmar que en Argentina el Estado ha asumido el rol de articular esfuerzos con el sector privado, y trabajar junto a los productores y empresarios de alimentos para potenciar el progreso del país.

La situación que atraviesa el mundo obliga a reflexionar sobre la necesidad de convertirnos en una sociedad más unida, más solidaria, con la convicción de que para construir un lugar mejor se requiere el esfuerzo de todos.

Como gran productora de alimentos y de derivados de la agroindustria, Argentina tiene una oportunidad para crecer y mejorar agregando valor a nuestros productos. Esto permitirá generar mejor trabajo, mejor remuneración, mayor desarrollo regional e inclusión social, atendiendo tanto al mercado externo como al interno. Porque un mercado interno con gente que tenga pleno acceso a los servicios de educación, de salud, y a una alimentación adecuada, también genera mejores recursos humanos, y permite producir más y mejor, generando así un círculo virtuoso.

Las crisis permiten reformular conceptos y criterios, provocan grandes desafíos y también son fuente de nuevas oportunidades. Por esa razón estamos presentando y dando inicio al **Programa Nacional de Agregado de Valor (ValorAR)** focalizado en la agroindustria. Así el Estado Nacional, en íntima articulación con los estados provinciales, afronta el desafío de poner en marcha un crecimiento que nos fortalecerá para hacer frente, en el marco de un

modelo productivo diversificado y con inclusión social, a las cambiantes reglas de juego que se vislumbran para los próximos años.

Argentina figura entre los mayores productores y exportadores mundiales de aceites, peras, miel, jugo de limón, de manzana, vinos, entre otros alimentos, y hoy la apuesta consiste en incorporar cada vez más valor a esa producción. Porque cuanto mayor valor le agreguemos, más divisas se obtendrán y se abrirán nuevas perspectivas para todos.

Nos hallamos ante una oportunidad histórica. Tenemos un país con inmensos recursos naturales y grandes extensiones cultivables, con recursos humanos altamente calificados, con tecnología de vanguardia, con espíritu innovador. Esto nos permite hoy llevar adelante la propuesta de trabajar coordinadamente para alcanzar metas como:

- Incrementar el valor unitario de la producción.
- Diversificar la producción y exportación de alimentos.
- Aumentar el valor agregado de los productos.
- Alinear la agroindustria con los requerimientos de la demanda local e internacional.
- Lograr un desarrollo territorial equilibrado, sostenible y con inclusión social.

El Programa Nacional de Agregado de Valor (ValorAR) ofrece herramientas e instrumentos que, con la coordinación y seguimiento del Estado, permitirán mejorar la calidad, la diversidad, y la oferta de productos agroalimentarios y agroindustriales nacionales, acompañándolos en su crecimiento productivo y comercial.

Los invitamos a sumarse a la iniciativa. Un feliz año para todos.